

Queridos Braojeños

Gracias por dejarme entrar en vuestras vidas y confiar vuestra salud en mis manos. Mi objetivo final siempre ha sido poder ayudaros e intentar que estuvierais lo mejor posible en la salud tanto física como mental.

Estos casi tres años ha sido un verdadero placer ir a trabajar y poder atenderos. He tenido dos cosas importantes:

- 1) tiempo para dedicaros y poder escuchar vuestras consultas, y
- 2) pacientes con una calidad humana increíble que me habéis facilitado el trabajo.

Gracias por la despedida que me habéis brindado hoy, ha sido muy emotiva. Me habéis demostrado cuánto he significado para vosotros y me llevo para siempre vuestro cariño y un recuerdo inolvidable.

Gracias por todo!!!

Un abrazo enorme,

Juan